

informaciones OBRERAS Nº108

Barcelona, a 27 de mayo de 1973

PAPELERA, SINTERMETAL, AISCONDEL, ... SIGUE, AVANZA, EL COMBATE OBRERO

Con admirable continuidad la clase obrera de Cataluña desarrolla su combate reivindicativo y solidario. Cada acción estimula la solidaridad proletaria, cada acción recuerda a todos los trabajadores todos los motivos de lucha contra la explotación y por la libertad, que hay en todas partes. Las acciones se suceden, enlazan unas con otras, se refuerzan mutuamente, obligan al enemigo a ceder aún cuando en su acorralamiente golpee y con brutalidad. Los cierres de empresas, las detendiones en algunos casos, y los frecuentes despidos, son la respuesta de la patronal, del gobierno. Pero la lucha de masas les obliga a ceder en muchos casos: SEAT y PAPELE RA han declarado ya que pagarán los días de cierre. Se reducen los despi dos, PAPELERA cede un aumento diario de 100 pts., 1as 3.000 al mes! E1 trabajadorm detenido de PAPELERA está ya en libertad. Y como mas signigi cativa victoria está el fallo favorable a los trabajadores de Magistratu ra dando la razón a 8 despedidos de COPISA de la Térmica de Sant Adria, v sobre todo, el hecho de que varios de ellos estén ya de nuevo trabajan do en las obras dela Térmica.

Destaca tambien la continuidad de las mismas luchas de las empresas que han estado en huelga. Con la vuelta al trabajo no termina la lucha. La cla se obrera aprende, en la lucha, a combinar las distintas formas de acción: es significativo a este respecto el paro en AFA a los diez días de haber vuelto al trabajo y después de casi dos semanas de huelga. La misma situa ción en SEAT con paros, delegaciones,...

ción en SEAT con paros, delegaciones,...

De nuevo la zona de Cerdanyola-Ripollet se ha puesto en cabeza. Demostran do la asimilación colectiva de las experiencias del 6 y 9 de abril en las acciones solidarias con la Térmica primero y con los trabajadores de SIN' TERMETAL después. Ahora, a partir de los elementos reivindicativos y soli darios en dos empresas de vanguardia en la zona (SINTERMETAL y AISCONDEL), de nuevo losparos, huelgos, piquetes de huelguistas por la calle, manifes taciones, el pueblo en lacalle.

Y con la lucha el desarrollo de la solidaridad económica, forma precisamente de extender la misma información de las acciones obreras, sus motivos, de llevarlo a otras fábricas, a toda la población, de potenciar de hecho otras formas de lucha, Estos días, en poco mas de una semana en solidaridad con SEAT, PAPELERA, AFA, IBERIA RADIO, SINTERMETAL, AISCONDEL, se habrán recogido mas de 600.000 pesetas.

Ahora, de nuevo "ahora", y este ahora se está convirtiendo en casi perma nente en la lucha obrera, es el momento de presentar en todas partes todas las reivindicaciones pendientes. A este respecto esnecesario no olvi darse de ninguno de los frentes globales de lucha, como pueden ser, como deben ser, el convenio provincial de la construcción de la provincia de Barcelona, el comarcal del metal del Bajo LLobregat...

VALLES: SINTERMETAL - AISCONDEL

NUEVA E IMPORTANTE MOVILIZACIÓN DE MASAS DE LA CLASE OBRERA

En un clima de lucha general, con acciones continuadas a uno y otro nivel en toda la comarca (Sabadell, textil de Terrassa, AEG, DERBI,...) la lucha ha alcanzado de nuevo un alto nivel en la zona CERDANYOLA-RIPOLLET. Los trabajadores de la zona han puesto de nuevo de manifiesto la capacidad de asimilación colectiva de la clase obrera de las experiencias de lucha. SINTERMETAL y AISCONDEL han estado de muevo en cabeza.

SINTERMETAL: Como ya informamos la lucha empezó en solidaridad con un tra bajador despedido el 15 de mayo, el 16 la huelga era total en la fábrica. La policía desaloja por dos veces la fábrica, luego el cierre, Lock-out. Los trabajadores de SINTERMETAL llevan inmediatamente la explicación de su lucha a toda la población, a las demás fábricas en primer lugar. La sensibilidad solidaria es muy grande. Hay asambleas, recogida de dinero. El domingo concentración, mitines de varios centenares de personas a la

salida de la iglesia de Ripollet. Al terminar la sanción colectiva y volver al trabajo el lunes 21 la empresa comunica que hay doce despidos. Y de nuevo la lucha unida frente a la represión: huelga. Nuevo desalojo, nuevo cierre, nueva sanción colectiva, hasta el día 28. Los trabajadores en piquetes recorren la localidad, la huelga, los paros se generalizan en Ripollet, hay paros solidarios en numerosas empresas de Cerdanyola: AISCONDEL, MELER, JORESA, ALDAI, FUSAL, y otras. Manifestación por la tarde de unas 500 personas en Cerdanyola. Y la lucha sigue; los trabajadores acuden diariamente a la fábrica, la empresa intenta maniobrar, a la vez se da cuenta dela fuerza obrera, cede, dice readmitir a 8 de los 12 despedidos. La lucha sigue y enlaza con la huelga de AISCONDEL.

AISCONDEL: En d clima de lucha creado por el combate de los trabajadores de SINTERMETAL, de las acciones solidarias con ellos a comienzos de semana, se desarrolla la lucha reivindicativacentra las modificaciones en las condiciones de trabajo impuestas por la empresa al introducir nueva maquinaria que supone aumentos en la toxicidad, ritmos, etc. Los trabaja dores consideran que de hecho representa yauna ruptura del convenio recién firmado por parte de la empresa y plantean nuevas reivindicaciones. Se realizan paros diarios y a la vez el jurado presenta conflicto colectivo contra la empresa, demostrando como la más completa utilización de las posibilidades legales puede potenciar, desarrollar, arropar precisamente la propia lucha. La empresa tambien lo ha entendido así en la medi da en que ha amenazado de sanción y despido a los cargos sindicales. An te la situación general de lucha, la empresa, otra empresa, decreta el lock-out, el cierre hasta el próximo lunes 28. Y de nuevo la mávilización solidaria de toda la clase obrera, de toda la población. El viernes, 25, por la mañana desde primera hora, la población sale a la calle, los paros, la huelga se extiende a todas las principales empresas de Cerdanyo la y Ripollet: TRILLA, PANTALONES, SINTERMETAL, MELER, FUSAL, AICAR, GRACE y otras. Warios miles de huelguistas. Estas luchas continúan y son-de nuevo un llamamiento a la solidaridad.

OTRAS INFORMACIONES DEL VALLES

SABADELL: Sigue la huelga de horas extra contra los aumentos de la Seguridad Social y por las reivindicaciones pendientes en : MIKALOR, ARTES JAEGER, TYCSA, GORINA, INERSA, DRAGADOS, FYTISA (donde exigen además el derecho a elegir a sus representantes, a hacer elecciones sindicales). En UNIDAD HERMETICA y MOTORES CLARET se hacen asambleas a la hora del bocadillo en torno a la Seguridad Social y otros problemas.

VALLES ORIENTAL : MOLLET

DERBI (Motos: unos 600 trabajadores).- El martes de la pasada semana, día 15, los trabajadores de una cadena elaboraron, a mano, una petición de aumento de salario de 50 pts. diarias. Esta petición se pasó a otros tra bajadores y así sucesivamente la totalidad de ellos firmaron dicha peti ción.

Una comisión de obreros se presentó en la dirección de la empresa para entregar dichas firmas al pie de la reivindicación, y pidiendo que se die ra una respuesta a la petición de los trabajadores. La empresa se negó a satisfacer la demanda argumentando que como no hay aumento en la produc tividad no podía atender la petición de aumento de salario. Ante la negativa de la empresa, el mismo martes, 15, en alguna cadena se empezó el boicot a las horas extra que el día 17, era ya total por parte

de los trabajadores de toda la empresa.

PAPELERA: IMPORTANTE VICTORIA Y LA LUCHA SIGUE Como dato esclarecedor diremos que uno de los consejeros es Garicano Goñi LOO pts. de aumento diario, reducción de los despedidos (12 despedidos total, mas de 300 anulaciones de contratos,...) a 5 expedientes: estas son las principales victorias cedidas por la empresa despues de 2 semanas de huelga. El desarrollo de esta lucha, a la que ya nos hemos referido ampliamente en los dos nºs. anteriores de"I.O.", aporta importantes elementos de experiencia obrera, de cómo se desarrolla y dirige una lucha, de las mismas dificultades de orientación, de extensión, a la vez que una nueva prueba del alto nivel de combatividad y conciencia de la clase obre ra. Veamos lo que ha sido esta última semana.

Domingo 20: Los trabajadores de PAPELERA acuden at la plaza del Prat, se forman grupos que están toda la mañana comentando la situación de lucha en la fábrica. Lo comentan entre ellos y tambien con la gente del Prat que acude. Muchos cientos, miles de ciudadanos del Prat entran así en con tacto directo este día con los trabajadores de PAPELERA. Una comisión va a ver al alcalde del Prat, para plantearle la necesidad de poder hacer libremente asambleas en el local de la CNS. No está el alcalde, están algunos otros funcionarios, algún teniente de alcalde, nadie da una respuesta definitiva, pero la presión obrera se hace sentir. Paralelamente, en la plaza, se convoca a los trabajadores de PAPELERA para el lunes al "Sindicato".

Lunes 21: En la samblea en el sindicato de unos 400, refirman las reivindicaciones esenciales: aumento de 125 pesetas al día y readmisión delos despedidos. Por la tarde una delegación va a ver a Tarragona, este les promete que hablará con el Gobernador Civil.

Martes 22: Reunión del jurado con la empresa (se trata de los jurados despedidos, pero que la empresa tiene que aceptar como únicos y auténticos, representantes). Se les comunica los acuerdos de la asamblea del día anterior. La empresa se mantiene en sus posiciones. Este día llegan mas cartas de despido (hasta un total de 12).

Miércoles 23: Nueva reunión con la empresa sin resultado aparente. Este día se intentan formar piquetes de trabajadores de PAPELERA que acudan a otras empresas. No se logra. Cunde cierto desánimo entre los trabajadores.

Jueves 24: Actitud de espera de la empresa. Corren rumores de que pararán otras empresas del Prat. Este día acuden unas 100 personas al lacal de sindicatos, se reunen en el patio. Está la Guardia Civil que intenta hacerles "circular". Se crea una nueva situación en los ánimos de lucha de bido a que el trabajador detenido sale en libertad. Causa tambien un gran impacto el rumor de que en el Taller 7 de SEAT ha habido de nuevo acciones. Y estos días está creciendo la lucha en el Wallès, SINTERMETAL y AISCONDEL en primer lugar, con todo el mávimiento solidario que ha levantado. Esta situación es una evidente ayuda a la misma lucha de PAPELERA.

Viernes 25; El día anterior se había convocado nueva asamblea en sindicatos. A las 9 de la mañana acuden unos 200 trabajadores. La empresa hace saber que está dispuesta a dar 30 pts. más diarias. Este día por la mañana han acudido a la fábrica unos 200 trabajadores, la mayoría personal no cualificado, lo que impide todo funcionamiento de las máquinas. Por la tarde se hace nueva asamblea en el sindicato a las $7\frac{1}{2}$; acuden tambien los jerarcas sindicales. Hay unos 250 trabajadores. Se plantea con mucha fuerza la continuación unida, de todos, del combate. Se informa de las nuevas concesiones de la empresa:

---Aumento diario de 100 pts.

--- De los 12 despidos: 7 anulados, 5 siguen con el expediente en curso (4 cargos sindicales y el trabajador anteriormente detenido).
--- La empresa pagará los 3 días de cierre.

La asamblea decide que el sábado entrarán todos al trabajo, incluídos los expedientados, con la decisión de continuar la lucha para imponer la anulación de estos despidos tambien. Se decide asimismo continuar el boicot a las horas extra y el trabajo de los domingos. Se acuerda tambien acudir masivamente al sindicato el domingo para continuar conlas asambleas sema nales en el sindicato, tal como se ha venido haciendo en los últimos me ses y que ha sido sin duda una de las bases de organización y sensibilización que ha llevado a las actuales luchas. En solidaridad econômica se han recogido unas 120.000 pts. (de ellas

En solidaridad econòmica se han recogido unas 120.000 pts. (de elia 65.000 de la C.O. de la Térmica).

BARCELONA_

SEAT .- Ante la situación creada en la fábrica por las crecientes manifes taciones de descontento por parte de los trabajadores la empresa ha decidido dar marcha atrás en la sanción colectiva: ha empezado a enviar cartas a los que anteriormente habían recibido las de la sanción de 5 días de suspensión de empleo y sueldo (en realidad fue cierre, lock-out) comunicándoles que cobrarán el mes íntegro. Parece que todos reciben estas car tas. Los trabajadores lo interpretan como una primera victoria. La read misión de todos los despedidos es ahora la reivindicación central. Esta semana ha entrado en la fábrica un nuevo número (78) de "Asamblea Obrera" y el 5 de "Técnicos y administrativos".

La actitud de los cargos sindicales, jurados en particular, refleja tambien el creciente nivel de lucha: en una de las últimas reuniones del jurado, la empresa llevó hecho un proyecto de acta sobre la "irrupción vio lenta" de los trabajadores en la reunión del 27 de abril (cuando comenzó la huelga): todos se negaron a firmarlo. Parece tambien que la empre sa les presiona para que declaren en Magistratura en contra de los trabajadores, pero de momento lo único que sucede es que incluso el conocido Hernández ha retirado su nombre de una especie de "tribunal" sobre los expedientes a cargos sindicales, en el que constaba como testigo de la empresa.

El juves 24, algunos jurados con el abogado Oriol, se reunieron con unos 70 u 80 trabajadores en los locales de la CNS. Los trabajadores expresaron la firme voluntad de todos los obreros de SEAT de que se readmita a todos los despedidos.

Hasta estos momentos se han recogido en la misma SEAT mas de 100.000 pts para los sancionados y despedidos. Ha empezado a llegar tambien la ayuda solidaria de otros trabajadores, de la poblacióm. Destaca las 35.000 pts. entregadas por la C.O. de la Térmica de Sant Adrià.

Un grupo de trabajadores de SEAT acudieron a la Universidad Autónoma de Medicina y otras Facultades. Dividióndose en varios grupos acudieron a los diversos cursos, donde se realizaron asambleas en las que explicaron a los estudiantes el significado de su lucha y de todo el combate obrero y hubo interesantes debates en varias de estas asambleas. En la Facultad de Medicina se recogieron 3.000 pts. para los despedidos y sancionados. Un Grupo de Cristianos de San Andrés ha publicado un amplio material so bre la recienté lucha de SEAT, denunciando las condiciones de la Seguri dad Social y haciendo referencia a las recientes tomas de posición de la iglesia en relación con la lucha obrera, en particular la nota del Cardenal Jubany sobre el crimen del Besós.

TERMICA.- La C.O. de SADE, COPISA y CONTROL Y APLICACIONES ha publicado un nuevo boletín informando de la continuación de la lucha. En él denuncian la detención del conocido dirigente obrero de la Térmica Manuel Perez Ezquerra (uno de los que los trabajadores eligieron al comienzo de la lucha para presentar en nombre de todos las reivindicaciones a la em presa). Ha pasado a disposición de la jurisdicción militar, es decir se le prepara, junto a otros 3 trabajadores de la Térmica, Consejo de Guerra, La lucha por su libertad es uno de los objetivos de los trabajadores de la Térmica, de toda la clase obrera.

En este mismo boletín se informa de la aportación solidaria de la C.O. de la Térmica a otras empresas en lucha: 35.000 pts. para SEAT, 40.000 para AFA y 65.000 para PAPELERA.

El magistrado ha fallado contra la empresa en el juicio de 3 despedidos. Es una primera victoria importante por la significación de la lucha de la Térmica, y lo es más aún por el hecho de que varios de estos ya están le nuevo trabajando en la Térmica.

Nuevas aportaciones solidarias para la Térmica:

- HISPANO-OLIVETTI (2ª entrega).....8.305 pts.
- Venta boletines Térmica..... 175 "
- 3 obreros de PIRELLI de Vilanova i la Geltrú....225 pts.

න්ත් එක්ස් ස්වේණය හිත් ස්ත්රේණය ස්වේණය ස්ත්රේණය

TELEFONICA .- El día 24 se celebró el juicio de los 10 expedientados con propuesta de traslado por parte de la empresa (prácticamente destierro a diversos y lejanos puntos de toda España). Però la situación de lucha en TELEFONICA de toda España había hecho ceder a la empresa en Madrid y otros lugares. Ahora la de Barcelona ha retrocedido modificando la calificación de la "falta" que ha pasado de "grave" a "leve", quedando reducida la san ción a 10 días de suspensión (ver anteriores "I.O." y el boletín de las C.O. de Telefónica "Comunicaciones y Lucha", nº 5).

න් එන් ස්ථානීත් ස්ථාන ස්ථානීත් ස්ථාන ස්ථානීත් ස්ථානීත් ස්ථාන ස්ථාන

CONSTRUCCION .- Ribas Y PRADELL, obras de la Plaza España, unos 230 traba jadores. La empresa intentó sorprender a los trabajadores ante el inicio de la reivindicación de auténticos representantes obreros que negociaran el convenio provincial. Convocó elecciones de la noche a la mañana, sin aviso i previo de ninguna clase. Votaron sólo unos 60 trabajadores. Pero inmediatamente fueron denunciadas estas elecciones y se presentó impugna ción en la CNS. La respuesta defensiva dela CNS es de que pueden ser ele gidos todos, fijos y eventuales. A partir de estos objetivos de lucha y ligándolos a los pendientes en torno al convenio provincial se han hecho varias asambleas, decidiéndose que en estas se discutirá primero la candidatura, qué trabajadores reunen mejores condiciones para representar a todos los compañeros. En estas asambleas han participado tambien los 60 trabajdores de MIRÓ Y TREPAT de una obra próxima.

ASAMBLEA DE ENLACES DE VIDRIO Y CERAMICA .- Se realizó en la CNS el 17 de mayo, participaron unos 120 a 130 enlaces. Presidía Moya Clua "presidente" del sindicato de construcción, vidrio y cerámica y que al principio monopolizó totalmente la asamblea con sus dis cursos vacíos y demagógicos, pero sin concretar nada en relación con el convenio del vidrio pendiente. Uno de los enlaces presentes denunció los sucios manejos de la CNS, los despidos, planteó las reivindicaciones obre ras. Otro de los presentes, cuando Moya propuso que se hiciera constar en acta el pesar de la asamblea por la muerte de un verticalista, presidente de uno de los "sindicatos", se levantó para decir que lo que había que hacer constar era el asesinato de un trabajador de la Térmica en Sant Adrià. Moya intentó cortarle, negarle la palabra, pero este trabajador con tinuó explicando el significado de su denuncia. Se armó un gran lío por la actitud histérica de Moya y algún otro fascista y así terminó la asam-

TALLERES AFA: LA LUCHA CONTINUA

Lunes, 21: Asamblea en la CNS. Asistieron unos 400 trabajadores a pesar de que había sido convocada en otra asamblea el miércoles anterior y que, entretanto debido al cierre no habían podido verse. El abogado de la CNS, Oriol, explica la situación y 2 trabajadores suben a la mesa a hablar. Se acordó volver el martes y continuar, unidos, la lucha. La empresa, a pesar de que la sanción cumplía el martes intentó que se volviera el lunes, sin conseguirlo.

Martes, 22: Vuelta a la fábrica. Gran indignación contra la empresa, que ha roto las deliberaciones del convenio. Se va al laudo. Al entrar los trabajadores permanecen en paro más de una hora. Pero el hecho de que no hubiera una asamblea donde se discutiera y clarificara lasituación hizo que se empezara a trabajar. Se hicieron horas extra.

Miércoles, 23: Varios despedidos van a la entrada, dicsuten con los de dentro, en grupos. Se ve la necesidad de continuar luchando de todas formas por las reivindicaciones, por la readmisión. Ese día se forman corros en el comedor. Se acuerda hacer una hora de paro al día siguiente.

Jueves 24: Se realiza una hora de paro, mañana y tarde, en dos secciones, Prensa y Fundición. Hay un ambiente de fuerte tensión en la fábrica. A los que han realizado la acción laempresa les envía cartas amenazadoras, no atreviéndose a tomar, sin embargo, otra medida represiva. Es readmitido otro de los despedidos con lo cual quedan 10 de los 24 que había.

Se han recogido mas de 100.000 pts. en Solidaridad (de ellas 35.000 en las misas de la Catedral). Los trabajadores de AFA han publicado un boletím explicando su lucha. La Comisión de Barrio de Sants ha difundido una octavilla llamando a la solidaridad. El lunes se efectuó en el Sindicato el acto de conciliación de 2 demandas, que todos los trabajadores presentaron contra laempresa por los dos cierres ilegales de 2 y 7 días. La empresa no se presentó en Magistratura, elemento importante de continuidad de la lucha. 40.000 pts. han sido entregadas en solidaridad por los compañeros de la Térmica.

RIVIERE .- Ha habido varias asambleas el lunes y el jueves. Se ha reincorporado Soria, enlace sindical, al trabajo. Aunque lo han destinado a la tienda de la Plaza Urquinaona. Los trabajadores quieren que esté en Talleres, con ellos. La empresa ha aumentado una peseta en hora, compensando así los aumentos de la Seguridad Social.

FAEMA .- En las asambleas realizadas se toma el compromiso de hacer una colecta, cada tres meses, 50 pts, cada uno para fortalecer la caja de resistencia. Esta semana han realizado una colecta, contabilizando unas 15.000 pts.

න්ස්ත්රාන්ත්ර ක්‍ය සිත්ත්ර සිත්ත් සිත්ත්ර සිත්ත්ර සිත්ත්ර සිත්ත්ර සිත්ත්ර සිත්ත්ර සිත්ත්ර සිත්ත් සිත්ත්ර සිත්ත් සිත්ත්

EUROCORSET. La Dirección aún no ha dado respuesta a las peticiones de los trabajadores. A pesar de que se trabaja normalmente está fracasando el intento de la empresa de desprestigiar "por políticas" a dos despedidas. Hay presiones sobre un jurado, que se distingue en defensa de las reivindicaciones y las despedidas.

MAQUINISTA.- Gran indignación ante los nuevos descuentos. En total suponen casi 1.000, entre el IRTP y la Seguridad Social, en algunas secciones. ထိုထိမိတ်ထိတ်ထိတ်ထိတ်ထိတ်ထိတ်ထိတ်ထိတ်

HISPANO OLIVETTI. - Se han puesto en total 687 demandas contra la empresa por los dos días de cierre, que es una medida ilegal. Se hacen corros y pequeñas asambleas al medidodía, en la puerta. Continúa recogiéndose dinero para asegurar el sustento a los despedidos.

BAYER HISPANIA COMERICAL .- Via Layetana/Córcega: 400 trabajadores, en su mayoría oficinistas. En repetidas ocasiones los empleados habían solicitado la mejora de la calidad alimenticia en las comidas, que se sirven en los comedores de la empresa. Pero no habiendo obtenido mingún resulta do, el lunes, 4 de mayo, y con el precedente de algún caso de intoxicación una sección de unos 40 operarios, decidió el boicot a los comedores, genera lizándose al día siguiente la gran mayoría del personal (en su mayoría encargados y algún que otro "lacayo" los que no se sumaron). El día 17 la acción sigue en espera de unos resultados satisfactorios a las propues tas que los representantes sindicales hicieron llegar a la Dirección, por encargo de tádos los trabajadores.

REUNION DEL PLENO DE LA UTT DE SEGUROS .- El propio presidente de la Unión Sixto Marly, refiriéndose al Congreso Sindical dijo que "se desarrolló de una manera ambigua y tratando exclusivamente de problemas de índole general... todo fue muy de prisa y que se trataron cosas que marginaron en la Asamblea los verdaderos problemas que tienen planteados los Sindicatos.

නිස් වෙන්න නිස් වෙන්න වන්නේ රෙන්න වන්නේ නිස් ස්ථාන්ත වන්න නීතෙ

MANRESA: PIRELLI. - Durante esta semana el primer turno realizó un paro el martes por la mañana en apoyo de una pag extra para compensar el aumen to del coste de la vida. Asimismo exigen que la empresa se haga cargo del Impuesto Rendimiento del Trabajo Personal (IRTP).

INFORMACIONES RESTO DE ESPAÑA

ASTURIAS: MINAS.Los días 25 y 24 paro total en MINAS DE FIGAREDO, S.A. por la tardanza en la firma del convenio colectivo. Los huelguistas son unos 1.600. Durante esos días han ido al paro los pozos "Pumarabule", "Santa Eulalia", "LLas caras", "Mariana" y otros. Se contabilizan unos 3.000 huelguistas.

Metalurgia: 200 trabajadores de UNINSA de La Felguera, han efectuado un paro, sin abandonar los puestos de trabajo como protesta porque pretenden conseguir un convenio colectivol

නීත් ත්රත්ව ක්රමණ වැනින් නිත්ත්ත්ත්ත්ව ස්වත්ව ක්රමණ වන්න්

ZARAGOZA .- Continúa la lucha en FIBRAS ESSO, BALAY y en CABLES. En CAITASA ha habido reparto de octavillas

IRUN .- Continua la situación de paro en la CAF. Como se recordará llevan ya 18 días, habiéndose registrado dos cierres en varias jornadas.

MADRID .- A partir del día 19 se hallaban en paro los gráficos de LANGA Y CIA, S.A. Esta semana se han incorporado al trabajo.

CENTRAL LECHERA GANADERA. - Ha sido despedido el sacerdote obrero Javier Moreno Garbí, acusado de haber incitado a la huelga.

MANIFESTACION DE FUNCIONARIOS DE LA ADMINISTRACION PUBLICA. - El Colegio Oficial de Funcionarios no encuadrados en Cuerpos Oficiales convocó hoy una Misa para festejar la patrona, Santa Rita. La autoridad prohibió a dichos funcionarios la asistencia al acto, tembendo que se manifestaran a continuación, ya que desde hace tiempo vienen pidiendo mejoras económicas, Unos 100 empleados se concentraron en la Plaza Mayor de Madrid, manifestándose. La misma Policía Municipal tuvo que acudir a dispersarles.

GRANADA: Ha sido firmadi el convenio de ROBERT S.A. del Transporte. Los aumentos oscilan de 16.680 a 40.533 pts. anuales.

SEVILLA. - Hay un malestar enorme entre los 2.000 taxistas por las enormes subidas que el Ayuntamiento les obligé a realizar. El Gremio del Taxi ha formulado enérgicas protestas. Como se recordará la UTT del Taxi se pronunció recientemente por la libertad de su dirigente sindical Paquito Acosta, acusado de formar parte de la reunión de Pozuelo junto a Camacho, Sartorius, Soto, Saborido, García Salve, ...

SEVILKANA DE ELECTRICIDAD. - Existe malestar entre los trabajadores debido a que la Dirección de la Empresa se apoya en una resolución de la Delegación del Trabajo sobre la participación en los beneficios. Al mismo timempo ha solicitado la declaración de conflicto colectivo por haber con tradicción entre la empresa y los trabajadores en lo que se refiere a la percepción de horas extraordinarias.

නිත්රාරා රාජ් රෙන් රෙන් රාජ් රාජ් රෙන් රාජ් රෙන් රෙන් රෙන් රාජ් රාජ් රාජ්

ALGUNOS DATOS ECONOMICOS

Sobre la situación económica del país circulan distintas versiones oficia les que intentan cubrir el caos económico que la subida constante de precios, los problemas de relaciones económicas con el Mercado Común, la penetración indiscriminada de capital extranjero, etc. están creando. Sintomático de esta situación son por una parte el mismo informe de la OCDE en el que además de dar una cifra de aumntp de los predios en 1972 superior a la oficial (dan 8,3%) aconsejan medidas tipo las del 59 (el "famoso" Plan de Estabilización que tan grave resultó para la clase obre ra) a aconsejan abrir las puertas a las importaciones, etc, es decir supe ditar aúm más la economía española al gran capital internacional. Otro síntoma son las mismas que jas del Ministerio de Comercia sobre los aumentos decretados de los precios de los productos siderúrgicos y la electricidad hechos según parece a sus espaladas (y "sin respetar las normas legales"). ¿Qué lucha de intereses oligárquicos se esconde tras esta queja?

Según la revista "SITUACION" del Banco de Bilbao el Ministerio de Agricultura ha dado dos versiones distintas sobre la evolución de los precios agricolas en 1972 (¿será que no saben contar?).

El Círculo de Economía en un reciente documento x ha afirmado que "la integración a Europa nos obliga a adecuar nuestra estructura instituciona a la de los países que forman parte del Mercado Común". En términos parecido se están pronunciando de nuevo directivos de diversos grandes bancos españoles, concretamente el de Riki ;Bilbao estos días.

PRECIOS .- Además de los ya decretados oficialmente en las últimas semanas (electricidad, productos siderúrgicos, cemento,...) de los aumentos que en la práctica sufren todos los artículos de primera necesidad, nuevos aumentos:

RENFE: Subirán en un 6%. Dicen además que desaparecerá la 3ª clase. Cesc caracterizó esta "supresión" en un chiste en el que se ve como pintan encima de los viejos vagones: 2ª.

HARINA DE SOJA: El aumento oficial decretado en este producto, básico para la alimentación del ganado, provocará nuevos aumentos en la carne y los huevos.

PRESUPUESTO MINIMO FAMILIAR: Según la revista empresarial "ACCION EMPRE SARIAL" el presupuesto mínimo diario para un matrimonio con dos hijos para la alimentación solamente es de 208,13 pts. Ello eleva a mas de 450 pts. diarias el mínimo vital diario según esta revista empresarial.

AUMENTO OFICIAL DEL COSTE DE LA VIDA: en el mes de abril ha sido oficialmente el 1,4 para el conjunto de artículos que configuraban el cálculo del "coste de la vida" y el 1,9 para los productos alimenticios. En los 4 primeros meses el índice oficial es ya muy superior al de los dos años anteriores 1971 y 1972.

BENEFICIOS CAPITALISTAS: Algunas cifras de sus fabulosos beneficios en 1972 (y sin contar los repartos de acciones casi gratis, tan frecuentes estos días para camuflar beneficios, las cantidades dedicadas a "reservas" "amortizaciones", etc):

Empresa	Beneficios en 197	12	aumento sobre 1971
FECSA	1.900 millones		21,3%
HIDRUÑA	507 "		21,9%
LA SEDA	374 "		19,8%
AGUAS DE BARCELONA	264 "	-	6,6%
MOTOR IBERICA	356 "		160,-%
SEAT	1.090 "		42,-%
PANCO ATLANTICO	25 0 "		38,1%
CATALANA DE GAS	240 "		9,-%
GAS NATURAL	74 "		1.219,-%
BANKUNION	236		28,9%
ASLAND	208 "		26,1%
IND.AGRICOLA	168 "		7,1%
BENDIBERICA	163 "		46,7%
BANCO INDUSTRIAL CATALUNA			27,5%
FOMENTO DE OBRAS	125		12,6%
CUBIETAS Y TEJADOS	11		20%
HARRY WALKER	69		50,-%
SANSON	59 "		22,9%
TABACOS FILIPINAS	21 "		172,7%
PAPELERA DE LEIZA	343"		26,5%
PIRELLI	126,8%"		10,-%
MACOSA	56 "		

Junto con estos fabulosos beneficios (y otros de empresas que no hemos incluído resulta tambien una provocación a los trabajdores el reciente aumento en los salarios de los criminales de la Brigada Político Social: a propuesta del Ministerior de la Gobernación les suben desde 4.550 hasta 9.550 pts. ¡Al mes!.

COSTE DE VIDA

En relación con el real coste de vida resulta muy elocuente la comparación de lo que cuesta en horas de trabajo el adquirir diversos productos, es decir cuanto hay que trabjar para poder comprar los diversos artículos. He aquí expresadas en horas algunos de estos costes (según cálculos de Funes Robert a partir de las cigras dadas por el Instituto Nacional de Estadística y diversas publicaciones oficiales españolas y de la OCDE):

PRODUCTO	<u>ESPAÑA</u>	ALEMANIA	FRANCIA	BELGICA
Carne de vaca (1 kg.)	4,78 h.	2,52 h.	2,8 h.	3,- h.
Chuletas de cerdo (1kg.)	4,27	2,24	2,6	2,3
Ternera (1 kg.)	5 , 89	3 , 86	4,-	3,7
Pollo (1 kg)	1,84	1,16	1,36	1,18
Pan blanco (500 gr.)	0,20	0,19	0,18	0,11
Leche (1 litro)	୍ର, 37	0,16	0,19	
Huevos (106	0,84	0,50	0,62	0,45
Aceite de oliva español	1,37	1,24		1,30
Arroz	0,32	0,24	0,20	0,26
Naranja valenciana)1kg)	0,59	0,45		0,40
Sardinas en aceite	0,38	0,22	0,28	0,23
Cerveza (§ ½ litro)	0,33	0,15	0,21	0,16

INFORMACIONES DE UNIVERSIDAD, ESTUDIANTES, PROFESIONALES, BARRIOS, etc......

PROFES IONALES PROFESIONALES PROFESIONALES PROFESIONALES

LA JUN TA DEL COLEGIO DE ABOGADOS DE MADRID, denuncia las detenciones de algunos abogados de la Capital "mantiene su total protesta contra todo lo que afecte a privar a la función profesional sel abogado de cualquiera de los atributos que la sociedad le exige".

NUEVAS POSTURAS EN CONTRA DEL PROYECTO DE LEY DE COLEGIOS PROFESIONALES

14 CORPORACIONES HAN HECHO PULLICA SU OPOSICI N AL MISMO, son: Abogados, Procuradores, Farmaceuticos, Quimicos, Médicos, Veterinarios, Aparejadores, Licenciados y Doctores en Filosofia y Letras, Ingenieros técnicos y peritos agricolas, Agentes de la Propiedad inmobiliaria, Odontologos y estomatólogos, Peritos Indústriales, Titulares mércantiles, y Gestores Administrativos,

EN BARCELONA, LA JUNTA DEL COLEGIO OFICIAL DE PERITOS E INGENIEROS TECNICOS ha acordado por unanimidad enviar una carta a las autoridades del Gobierno, pidiendo que sea retirado el Proyecto de Ley, ya que esta en contra de la autonomia y el funcionamiento de los Colegios Profesionales.

E L CONSEJO SUPERIOR DE PWRITOS E INGENIEROS TECNICOS ya acordo anteriormente una posturasemejante, Agrupa a unos 25.000 profesionales.

CONFLICTOS EN LA SANIDAD

BARCELONA, HOSPITAL CLINICO, Después de las 5 expulsiones impuestas a Médicos del Centro Quirurgico San Jorge, el Comite de los Delegados de los Médicos del H. Clinico ha enviado una carta al presidente de la Diputación, en la que se pide que se establezca el dialogo, y de readmita a los despedidos, ya que eran portavoces de una postura mayoritariamente compartida.

OVIEDO, Los Médicos de la CIUDAD SANITARIA Ntra. SRA. DE COVADONGA hen en iado un escrito a la prensa en respuesta a la nota del I.N.P. en el que entre otras cosas dicen: Las reivindicaciones que se solicitaban eran apoyadas por todas los médicos residentes e internos, Que gran parte de la labor asistencial reacae sobre los mésmos, Por estar en constante contacto con los enfermos estan capacitados para valira la sa deficiebcias en lo médios asistenciales, Hay muchas plazas de mádicos sin cubrir, encontrando e los existentes, muy sobrecargados de trabajo, etc...

SENTADA Y PARO DEL PERSONAL DE SERVICIOS DEL C.S.I.C. Por no haberles sido asignada ni nguna parte en el reparto de los 55 Millones otorgados al personal del C.S.I.C. y c onsiderar ór tanto que ha abbido discriminación La accijon la han realizado el pers onal no cientafico el patronato "Torres Quevedo" de Madrid.

MADRIR, MANIFESTACION DE FUNCIONARIOS, del Ayuntamiento a la salida del trabajo exigiendo la ewulparación de los sueldos con los Funcionarios de la Administración de el Estado, Los F. del la Administración local no consiguen esta equiparación porque el Proyecto de Ley de Bases del Régimen Local lo retiene el Consejo Nacional, para ver se hay alguna "fisura politica" por donde colarse la subversión.

NORMAS PARA LASSELECCCION DEL PROFESORADO UNIVERSITARIO, han aparecido publicadas en la prensa, y se refieren a Madrid. Se exigira "Historial académico-político en caso de haber participado en Huelgas, si las cime custancias lo exigieran no serian aceptados como profesores, Ademas una prueba de aptitud que no esta especificada, tampocó lo estan los sueldos ni las condiciones de trabajo de los No Numerarios, los adjuntos segun el Rector de Madrid, deberan tener el titulo de doctor y "pueden ganar 20 veces más o 100 veces menos" ?.

ESTUDIANTES ESTUDIANTES ESTUDIANTES ESTUDIANTE

MADRID, los alumnos de 5º curso de Caminoc han sido sancionados con perdida de convovatoria en junio de la asignatura "ingenierma sanitaria" por haber presentado un escrito en el que mostraban su diaconformidad con la manera de impartir las claes, por el coste de los textos que exigia la asignatura, etc... y al no haber recibido respuesta, habian iniciado desde el 17 de marzo la inasistencia a la asignatura.

BARRIOS

SAN ANTONIO, El pasado dia 16 se hozo una asamblea de 200 vecinos y comerciantes del Mercadode San Antonio , para tratar de la intención del Ayuntamiento de cobrar 7.000.000 de pts. por las reparaciones del Mercado. En la asamblea se acordo negarse a pagar más de 3.000.000 que es lq cantidad que los vecinos consideran justa.

CAN CLOS, El sabado dia 19 hubo una asamblea con 130 vecinos (y 2 policias) convocada por la"junta de representantes del Bloque" se acondo dirigir una carta con todas las reivindicaciones pendientes al nuevo alcalde, para cxigirle una toma de posesión, igualmente se acordo dirigir otra al consejo regional de Urbanismo para exigir explicaciones sobre la situación actual del Plan, y otra a la Delegación Regional de Saridad para exigir el saneamiento de una vivienda que esta desocupada para poder habitarla.

SANTA COLOMA DE GRAMANENT con asistencia de una 400 personas se ha realizado una nueva manifestación con velas para portestar por la falta de alumbrado público.

TURO DE LA RUBIRA los vecinos afetados por las obras de acceso al turel de la Rubira hen elaborado un escrito en el que señalan: forman una barniada obrera y no un suburbio de barracas, en el barrio ham encontando escuela para sus hijos, y trabajo, etc... por lo que quieren bivienda en el mismo barrio, ademas la indomnización que les ofrese el Ayuntamiento no cubre los gastos que ocasionaria una nueva vivienda en el barrio buen Pastor del Besos que son las que ofrese el Ayuntamiento.

ULTIMA HORA ULTIMA HORA UL! ULTIMA HORA ULTIMA HORA ULTIMA HORA

MAS OPOSICIONES AL PROYECTO DE LEY SOBRE COLEGIOS PROFESIONALES: Colegio de Arquitectos de Cataluña y Baleares, Colegio de Quimicos de Barcelona. Colegio de Doctores y icenciados de Filosofia y Letrad del Distrito universitario de Cataluña y Baleares.

DIA 19 JUICIO DE LOS DESPEDIDOS DE SEAT, en Magistratura, Organicemos y extendamos la lucha contar la represión en todos los frentes.

PAPELERA. Sabado 26 vuelta al trabajo, La empresa impidde entrar a cuatrocargos sindicales y a un trabajador despedidos, hay ademas 5 trasladados a Godo (Villafranca), unos suspendido dosmeses de empleo y sueldo y otro un mes. Paro de 1/4 hora este mismo dia en la sección de onduladores. Se han recogido unas 270.000 pts. de solidardad.

LA FIANSA EXIGIDA PARA ADMITIR LA QUERELLA CONTRA EL HUNDIMIENTO DEL METRO DE MADRID HA SIDO CUBIERTA, La suscripción publica abienta por la Comisión Nacional Justicia y Paz ha conseguido el medio millon.

HAN SUBIDO LOS SUELDOS A LOS POLICIAS, 4,550 pts al mese para los que no tienen plana dedicación y de 9550 a 7550 para los de exclusiva dedicación.

LERIDA, manifestación de estudiantes de Filosofia y Letras y COU, en protesta por el retraso en la compra de unos terrenos, donde debe ubicarse una dependencia docente.